

Aktuelles vom Tisch des Bürgermeisters



4

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

vielen Dank für Ihre zahlreichen Rückmeldungen zu meiner Frage, ob Sie nicht auch finden, dass aus Kostengründen der Gemeinderat die Rats(ch)post nicht einstellen sollte. Die Infos aus den Vereinen und der Gemeinde werden als sehr wichtig angesehen, am Wichtigsten erscheint aber vielen von Ihnen der übersichtliche Kalender mit allen Veranstaltungen.

Eine große Hochachtung kann ich nur besonders für die Arbeit des Maibaumvereins aussprechen: Das Hereinbringen und die Arbeiten am Maibaum, die Bewachung und die gute Stimmung, die am Lagerplatz erzeugt wurde – fantastisch. Die Vorbereitungen für die Maifestwoche und das Aufstellen des Baumes – perfekt. Ausschlaggebend war meiner Meinung nach die Beteiligung vieler Akteure und man hatte zudem auch Glück mit dem Wetter. Vielfach wurde ich auch gefragt, was der ganze Spaß denn die Gemeinde gekostet hat. Da kann ich nur zufrieden lächeln und betonen: Nicht einen Cent, die Gemeinde hat zwar zu je-

dem Zeitpunkt das Vorhaben unterstützt, aber gezahlt hat die Gemeinde absolut nichts!

Es war sogar andersherum, der Verein ließ die Gemeinde ins Festzelt, um dort zum ersten Mal die Vereinsmesse durchführen zu können und die Neurieder Neubürgerinnen und Neubürger zu begrüßen. Diese konnten sich somit gleich ein Bild von den Neurieder Vereinen machen und bekamen Infos direkt an den Ständen von den Vereinsvertretern.

Auch informieren konnte man sich im Rathaus zum Thema Klimarahmenplan – was ist alles zu tun und möglich, um das Leben in Neuried sicher und weiterhin lebenswert zu gestalten. Die Ausstellung läuft noch im Foyer des Rathauses bis zu den Sommerferien. Im hinteren Bereich gibt es zudem die Ergebnisse des Neuried Mobilitätskonzeptes, die in übersichtlichen Grafiken zusammengestellt wurden.

Bedanken möchte ich mich auch bei den Helfern beim Ramadama, so ist Neuried wieder ein Stück sauberer geworden. Sie wurden belohnt mit einem Grillfleisch oder einer veganen Wurst, einem Getränk ihrer Wahl, aber eine Verlosung gab es dieses Jahr aus Kostengründen nicht.

Kosten scheinen für den ein oder anderen von uns keine Rolle zu spielen. Immer wieder und vermehrt wird mir davon berichtet, dass völlig neuwertige Sachen, zum Teil noch originalverpackt, auf dem Wertstoffhof landen. Daher meine dringende Bitte, nicht nur um die Entsorgungskosten zu sparen, sondern auch um die Umwelt und das Klima zu schützen, geben Sie doch Spielzeug Ihren Nachbarn oder in einem Kindergarten ab, dort macht es doch viel mehr Sinn als in der Müllverbrennung.

Das Stadtradeln steht wieder vor der Tür und ich bitte Sie inständig, sich eine Gruppe zu suchen

und mitzuradeln. Gegenüber den Ergebnissen der Nachbarkommunen hätte Neuried noch viel Luft nach oben bei den geradelten Gesamtkilometern. Seien Sie dabei – um das Klima zu schützen, weniger mit dem Auto zu fahren und öfters auf den Sattel zu springen – ich zähl' auf Sie.

Ihr

Harald Zipfel, Erster Bürgermeister

NEURIEDER RATS^{ch}POST

Erscheinungstermin der nächsten Ausgabe ist am 18. August 2025.

Bitte senden Sie bis zum 1. August 2025 alle Artikel an kommunikation@neuried.de

5

DER SCHNEIDER

Neff

JEDER FRAU IHR UNIKAT.

Dirndl, individuell
auf Maß geschneidert.

Schneidermeister Christian Neff
Tel.: +49 173 8692740
Hofmannstraße 20
82061 Neuried bei München
www.derschneiderneff.de -- @ f